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Henschel-Gelände 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.654 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der derzeitige Stand zur Zukunft des Henschel-Geländes? 

2. Inwiefern ist das Gelände mit den darauf befindlichen Institutionen bereits 

Teil des Konzepts für eine mögliche Kulturhauptstadtbewerbung? 

3. In welchen zeitlichen Abständen beurteilt die Denkmalschutzbehörde den 

Zustand des Henschel-Geländes? 

4. Wie beurteilt die Denkmalschutzbehörde den Zustand des Henschel-

Geländes? 

5. Was konnte der Magistrat im Jahr 2017 erreichen, um die Zukunft des 

Geländes abzusichern? 

6. Welche Maßnahmen hat der Magistrat eingeleitet, um den weiteren Verfall 

der Gebäude durch die unzureichende Bauunterhaltung zu verhindern? 

7. Sind dem Magistrat die Planungen des Eigentümers bekannt, nach denen das 

Verwaltungsgebäude abgerissen werden sollen und die Schiffe 7 bis 10 für 

Einzelhandel vorgesehen sind? 

8. Wie beurteilt der Magistrat diese Planungen? 

9. Inwiefern beabsichtigt der Magistrat dem Technikmuseum bei den geplanten 

Umstrukturierungen zu helfen?  

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




